

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PARTICIPACIÓN Y PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO MUNICIPAL DE VILLA JALISCO COPPLADEMUN PARA LA ADMINISTRACION 2021-2024.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Siendo las 13:12 trece horas con doce minutos del día jueves 16 de junio del 2022, Con fundamento en los artículos 47 fracción II, 124, 125 y 126 de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal; 44, 47, 48, 49, 52 fracciones I, II, V y XII de la Ley de Planeación Participativa para el Estado de Jalisco y sus Municipios, nos reunimos en el Auditorio Municipal Luis Donald Colosio, para llevar a cabo la Primera Sesión del Consejo Municipal de Participación y Planeación para el Desarrollo Municipal de Villa Jalisco, COPPLADEMUN.

Le pido Secretario del Ayuntamiento proceda a tomar Lista de Asistencia y declaración del quórum Legal:

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Con gusto presidente, les pediría que al escuchar su nombre contesten presente:

- 1.- Ing. Armando Sención Guzmán. **PRESENTE.**
Presidente Municipal del Municipio de Villa Corona, Jalisco.
- 2.- Lic. Fernando Darel Guardado González. **PRESENTE.**
Síndico Municipal.
- 3.- C. José Luis González Ahumada. **PRESENTE.**
Regidor de Patrimonio Municipal del Ayuntamiento del Municipio de Villa Corona.
- 4.- C. Adriana Sánchez Rodríguez. **PRESENTE.**
Regidor de la Comisión de Hacienda Municipal.
- 5.- C. Ma Rosario Tirado Castañeda. **PRESENTE.**
Regidora de Asuntos de la Niñez del Municipio de Villa Corona.

Daivo E. Gutierrez

Cecilia Guadalupe

Esperanza M.P

[Handwritten signature]

1
Daivi Van de Lopez

A. Sánchez R

[Handwritten signature]

6.- Ing. Raúl Nezahualcóyotl Weeks Pérez. PRESENTE.
Director de Obras Públicas del Ayuntamiento de Villa Corona.

7.- José de Jesús Gonzales Rentería. PRESENTE.
Representante de Grupos Vulnerables de Villa Corona.

8.- Esperanza Nazario Palafox. PRESENTE.
Representante de Grupos Vulnerables de Juan Gil Preciado.

9.- Jairo Gutiérrez Tovar. PRESENTE.
Representante vecinal Juan Gil Preciado.

10.- Dr. Enrique Rubio Nolasco.
Asociación Civil Atotonilco el Bajo.

11.- Omar Barajas Gutiérrez.
Asociación Ganadera de Villa Corona.

12.- Faustino Martínez Zúñiga.
Sociedad Cooperativa de pescadores la Esperanza.

13.- Andrés Gutiérrez Ortiz. PRESENTE.
Ejidatario de Villa Corona.

14.- Jesús Cortez Aguilar.
Director de JIMAL.

En su representación asiste:

Esteban Alberto Magaña Hernández. PRESENTE.

15.- L.C.P. Daniel Valle Paredes. PRESENTE.
Titular del Órgano Interno de Control.

16.- Julia Virgen Ojeda. PRESENTE.
Encargada de Hacienda Municipal de Villa Corona.

17.- Ángel Sánchez de la O.
Representante de Social de la Delegación de Juan Gil Preciado.

[Firma]

Ómi Nando López

2

A. Sánchez R

[Firma]

[Firma]

[Firma]

[Firma]

[Firma]

[Firma]

Jairo E. Gutierrez

[Firma]

Esperanza NP

[Firma]

[Firma]

18.- Jaime Nande López. PRESENTE.

Representante vecinal delegación Estipac.

19.- Mtro. Gerardo Barajas Villalvazo.

Director de la Escuela Preparatoria UDG Regional de Villa Corona.

En Representación:

Alfonso Sauque Reyna. PRESENTE.

20.- Abelardo Niño Ortiz.

Representante de Balneario Las Delicias.

21.- Ing. Arq. José Israel Rodríguez Chávez. PRESENTE.

Director de Catastro del Municipio de Villa Corona.

22.- Guadalupe García Frías.

Representante de Grupos Vulnerables de Atotonilco el Bajo.

23.- Lic. Pablo López Morenó PRESENTE.

Secretario de Ayuntamiento de Villa Corona.

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Visto el registro de asistencia se encuentran presentes 15 de un total de 23 integrantes, quienes fueron convocados previamente para esta primera sesión Ordinaria, por lo que se declara, que existe el quórum legal requerido, para el desahogo de la presente sesión del COPPLADEMUN.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Quiero agradecer la asistencia de cada uno de ustedes a esta Sesión del Comité, la cual es importante para la Planeación para el desarrollo municipal, sin duda la planeación participativa no podría ser posible sin ustedes, ya que son el centro de la gestión de las necesidades de las mujeres y de los hombres de nuestro municipio.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Le pediría secretario de lectura y ponga a consideración de los integrantes de la COPPLADEMUN la Aprobación del Orden del Día.

Jairo E. Gutierrez

Carlos L. Gutierrez

Esperanza N P

Jaime Nande López

3

A. Sánchez

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Integrantes del COPPLADEMUN, pongo a su consideración el orden del día, que les fue entregado en su convocatoria, quienes estén de acuerdo en su aprobación, lo manifiesten levantando su mano.

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Le informo presidente que el orden del día fue aprobado por 15 votos de un total de 23.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Le pediría secretario de lectura al punto número III del orden del día.

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Integrantes del COPPLADEMUN, doy lectura al III punto del orden del día:

III.- Aprobación de la priorización de obras de infraestructura municipal 2022.

1.- Rehabilitación de calles Pavimentadas en **Villa Corona:**

- a) 5 de mayo.
- b) Vallarta.
- c) Vicente Guerrero.
- d) Zaragoza.
- e) Brizuela.
- f) José Luis Verdía.

2.- Rehabilitación de calles Pavimentadas en **Atotonilco el Bajo:**

- a) Ramon Corona.
- b) Agustín de Iturbide.

3.- Rehabilitación de calles Pavimentadas en **Juan Gil Preciado:**

- a) Juárez.
- b) Morelos.
- c) Felipe Ángeles.
- d) Hidalgo.
- f) Emiliano Zapata.

[Firma manuscrita]

[Firma manuscrita]

4

[Firma manuscrita]

Jairo E. Gutierrez

Esperanza NP

4.- Rehabilitación de calles Pavimentadas en Estipac:

- a) Morelos.
- b) Ramon Corona.
- c) Zaragoza.
- d) 5 de mayo.
- e) Juárez.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Si hay algún comentario respecto al punto III del orden del día.

José de Jesús Gonzales Rentería: Yo tengo una pregunta, pues miren yo tenia una duda, ya están todas las calles acomodadas verdad, pero si se puede integrar alguna más, tal vez ahorita no pero en un futuro, hay una calle que seria la calle que baja de las Cuevas, me parece que es la calle Libertad y Galván o algo así, pero total que esa calle ya está de plano con unos pozos así tremendos, que la verdad los carros quedan de lado, y esa no la veo integrada aquí, entonces yo digo que en un futuro, ahorita ya esto esta acomodado pero posiblemente mas para adelante se pueda esa calle, y es de las importantes ya que bajan mucho para el panteón, de echo conecta los dos panteones y pues por ahí pasa mucha gente.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Quiero comentarle que próximamente tenemos contempladas todas las necesidades de las calles en la cabecera y en todas las localidades esta es una primera etapa, con la promesa de que pronto vamos a integrar las que no están dentro ahorita, en base en los recursos que estemos captando y les vamos a dar tratamiento.

José de Jesús Gonzales Rentería: Perfecto esa era mi duda, muchas gracias.

Jaime Nande López: Yo también tengo una duda y a lo que comentaba, que bueno que ya tienen en cuenta unas calles, pero ahí en Estipac ustedes saben que la Guadalupe Victoria y López Cotilla son muy transitadas, pero pues también por ahí pasan mucho las peregrinaciones, de todos los eventos que hacen religiosos y en estos días creo que, si va a haber algunos, me parece que va a pasar una el domingo y otra mañana, entonces esas son las que podrían seguir en la siguiente etapa.

Edw. Cruz & Jairo E. Gutierrez
Esperanza N.P

[Handwritten signature]

Jaime Nande López

5

A. Sánchez?

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Incluso hay que comentarles que son las calles por donde transita la carga total de El Tecuan, Buenavista, acá por Atotonilco, entonces estamos considerando buscar, incluso ya hicimos la propuesta para buscar recursos para darle otro tratamiento porque el que le vamos a dar no es suficiente para unas calles donde transita toda la carga, entonces tenemos que hacer otro tratamiento, pero están consideradas para el siguiente proyecto. No sé si tuvieran algún otro comentario.

Secretario Pablo López Moreno: Presidente se integra en estos momentos la Señora Esperanza Nazario Palafox representante de grupos vulnerables.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Gracias muy amable.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Si ya no hay comentarios le solicito Secretario ponga a consideración el punto III del Orden del Día.

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Pongo a consideración de los integrantes del COPPLADEMUN, el punto III del orden del día, quien esté de acuerdo lo manifieste levantando su mano.

Le informo presidente que el punto III del orden del día, se aprobó con 16 votos a favor de un total de 23.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Le pediría secretario de lectura al punto número IV del orden del día.

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Integrantes del COPPLADEMUN, doy lectura al IV punto del orden del día:

IV.- Aprobación de en infraestructura a través del FAIS

a) Drenaje Sanitario de PVC de 10" en calle Juárez, en la localidad el Barro, 154 metros lineales.

Jairo E. Gutierrez

Cecilia Cantel

Esperanza NP

[Handwritten signatures and notes on the right margin]

6

[Handwritten signature]

[Handwritten signatures]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

b) Red de agua potable tubería hidráulica PVC 3" RD, en Calles López Mateos, Morelos y Josefa Ortiz de Domínguez, en la localidad de Juan Gil Preciado, 312 metros lineales.

c) Drenaje Sanitario de PVC de 10" en calle López Mateos, Morelos y Josefa Ortiz de Domínguez en la Localidad de Juan Gil Preciado, 205 ml.

d) Red de agua potable tubería hidráulica PVC 3" RD-26, en Calle Juan Pablo II en la localidad de Estipac, 228 ml,

e) Drenaje Sanitario de 10 "en Calle Sin Nombre en la Localidad Estipac Salida Buena Vista, 595 ml.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: ¿Hay algún comentario respecto al punto IV del orden del día?

Andrés Gutiérrez Ortiz: De igual manera como lo hizo el compañero en la muy atinada observación, la cabecera tiene muchas necesidades esa calle que el menciona por ejemplo pero de igual manera yo solicitaría drenaje ya que si en un futuro próximo hay algún otro proyecto de obra que valla acorde a las necesidades que tenemos aquí en Villa Corona, me gustaría algunas campañas de concientización con la ciudadanía en cuando a las lluvias que ya están aquí pues para que recolectemos todo lo que ya no quieren y tienen en los corrales que acumule agua, esto para que sea menos dañino, ya que el otro año nos tocó ver que en Guadalajara que las tapas del registro del drenaje las aventaba la presión de la misma agua, porque, porque mucha gente en sus corrales tiene conectado los drenajes y se van las aguas pluviales, por eso opino que hay que realizar una campaña de concientización para en cuanto a mejoramiento y que de igual manera las aguas pluviales se vayan a los caños no necesariamente a la calle.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Muy bien lo consideramos y realizaremos la campaña, con mucho gusto.

José Luis González Ahumada: ¿Qué calle es?

Andrés Gutiérrez Ortiz: No pues, eso sería en todo el pueblo.

Jaio E. Gutierrez

Andrés Gutiérrez Ortiz

Esperanza NP

Handwritten signatures and notes on the right side of the page, including "Vaino Nanda Lopez" and "7".

A. Sánchez

Handwritten signatures and initials at the bottom right of the page.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Incluso comentarles ustedes más que yo saben que el drenaje de la cabecera está colapsado y ya existe un proyecto en el cual estamos empujando por varias partes, incluso hicimos una propuesta a la federación para el problema del drenaje que está colapsado, ese detalle es un proyecto ya que tiene la Secretaria del Agua y esta avaluado en 21 millones de pesos, entonces realmente no tenemos los recursos pero vamos empujando buscar que el gobierno del estado o el gobierno federal nos apoye con esa obra tan importante.

Esperanza Nazario Palafox: Buenas tardes yo vengo representando la calle Aldama de Juan Gil Preciado y pues nosotros ya tenemos muchos años sin drenaje, de echo si se fija esa calle es una de las más feas, tenemos el campo los mosquitos, tenemos aparte animales entonces ojalá y se pudiera arreglar, nosotros no queremos pavimento, nosotros no queremos empedrado, lo que queremos es drenaje y es por lo que estamos aquí.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: ¿Esas no están integradas aquí? No. Yo me comprometo que en la siguiente etapa vamos a visitar todas las localidades y con tristeza vemos como se descarga en agua en la calle, o no sé si ese sea el caso, yo le prometo que pronto lo vamos a hacer, es una promesa.

Jaime Nande López: Yo también voy a hacer una observación ya que vengo representando a Estipac, pero ya tengo 38 años trabajando aquí y si como dice el compañero el problema que tenemos aquí yo pienso que es donde tenemos la unidad y para la secundaria ya que por las alcantarillas si nos llega el olor ahí a la secundaria y muchas veces hasta los mosquitos.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: ¿En dónde dice?

Jaime Nande López: Aquí en la secundaria a un lado de la unidad, ahí no se si hay que desazolvar o algo porque cuando hay muchas lluvias se levanta las tapas y dura mucho rato tirándose aparte del olor que emana de ahí sería bueno algún mantenimiento.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Para buena suerte nos apoyado con el VACTOR y el VACTOR ha resuelto situaciones muy difíciles desgraciadamente en el estado de Jalisco solo cuentan con 6

Jairo E. Gutierrez

Adel-Castro

Esperanza NP

[Handwritten signatures and notes in purple ink]

8

A. Sánchez

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

unidades y es para 125 municipios entonces a nosotros ya nos la han enviado dos veces, ahorita ya hicimos la solicitud nuevamente y nos dicen que posiblemente en 15 días nos lo vuelven a mandar e inmediatamente lo mandamos, incluso en El Tecuan, en Buenavista tenemos problemas que nos va a resolver el pacto y si está contemplado.

Regidor José Luis González Ahumada: De Hecho ya hay hasta una calle que sería la Cuauhtémoc que dos o tres veces en la administración se le ha dado el servicio nada más que como decía aquí Andrés de que no somos conscientes, las personas que viven aquí en la cabecera de que dejamos los drenajes totalmente tapados dejándole cualquier tipo de basura, a lo mejor va a ser necesaria una sesión de cabildo para concientizar a las personas de aquí de Villa Corona para que tapen las coladeras y no entren desechos más grandes o que puedan tapar la tubería.

Jaime Nande López: Si pues ahí les encargo y cuando pase eso hay los vamos a andar molestando.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: No es ninguna molestia, es nuestra obligación. Y quiero comentarles las experiencias que tuvimos ahora que vino el equipo ya que había de todo hasta medios sacos de cemento, ropa, animales, no se imaginan todo lo que había y pues si hay que hacer una labor como ustedes lo mencionan.

José de Jesús Gonzales Rentería: Una pregunta, lo que comentaba aquí el compañero me parece una idea excelente, hacer una campaña de concientización para todas las personas no nada más en la cabecera si no en todas las localidades, eso ya es básico porque si es cierto las personas a veces somos tan irresponsables que tiramos y nosotros mismos tapamos y provocamos que suceda eso y si no ponemos un alto a esto va a continuar aunque se le de mantenimiento, si dice usted que hasta costales con cal salieron, eso ya es culpa de nosotros entonces lo que se tiene que hacer, nosotros como ciudadanos empezar con uno mismo poner el ejemplo de no tirar basura, pero para ello se requiere alguna publicidad ósea decir, andar anunciado que se le pide esto a la gente, decirle a la gente hagamos esto, no se algún spot o algo así, pienso yo que si sería algo bien importante y pues ya la persona que no acate eso pues está mal, entonces hacer esto sería muy adecuado y sería una solución, no definitiva pero en algo ayudara.

Jairo E. Gutierrez

Armando Sención Guzmán

Esperanza NP

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Jaime Nande López

[Handwritten signature]

9

A. Sánchez

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Muy bien lo tomamos en cuenta, muchas gracias.

Andrés Gutiérrez Ortiz: De igual manera invitar ya hay aquí prestadores de servicios, además de que los convenios con centros educativos, tenemos la preparatoria aquí de alguna manera o se poder realizar convenios esto para ir casa por casa haciendo un estudio para preguntar para donde están aventando las aguas pluviales y hacerle la invitación a la gente de la problemática y hacerles ver que están metiendo más tubos, el pueblo está creciendo y entonces por lógica el agua del drenaje ya no alcanza en las tuberías, la problemática que estamos viviendo allá para la prepa y la secundaria es porque los causes del drenaje están agotados hacia esta dirección, ese cause llevan, entonces por lógica están tapados con tierra y toda la basura entonces ahí truena y sale para arriba todo el desecho.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Si ya no hay comentarios le solicito Secretario ponga a consideración el punto IV del Orden del Día.

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Pongo a consideración de los integrantes del COPPLADEMUN, el punto IV del orden del día, quien esté a favor lo manifieste levantando su mano.

Le informo presidente que el punto IV del orden del día, se aprobó con 16 votos a favor de un total de 23.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Le pediría secretario de lectura a los puntos V, VI, y VII del orden del día.

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Integrantes del COPPLADEMUN, doy lectura a los puntos V, VI, y VII punto del orden del día:

E. Gutiérrez
Jaime
Carranza
Esperanza NP

López
Vander López
Carranza
10
A. Sánchez
López
López
López

V.- Bardeo perimetral mixto de carcamo de bombeo en Cabecera Municipal a 2.50 metros de altura, 85 ml.

VI.- Reparación del tanque de almacenamiento de agua potable en Atotonilco el Bajo, 72 metros cuadrados.

VII. Aprobación de la Inversión del Programa de empedrados para la reactivación económica en municipios Programa SADER 70% Estado y 30% aportación municipal.

a) Construcción de empedrado tradicional en las Calles López Cotilla, Juárez y Callejón Sin Nombre en la Localidad de el Barro, 1, 127 metros cuadrados.

b) Construcción de empedrado con machuelo y banquetas en las calles Jardín de Niños, Lázaro Cárdenas y Emiliano Zapata en la localidad del Tecuan 2,256 metros cuadrados.

c) Construcción de empedrado con machuelo y banquetas en las calles Priv. Bellavista, Echeverría y 28 de enero en la Localidad de Buenavista, 1,472 metros cuadrados.

d) Construcción de empedrado con machuelo y banquetas en las Calles José Reyes Acosta, Andador Los Laureles y Andador Durazno, en Villa Corona, Jalisco, 1875 metros cuadrados.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Si hay algún comentario respecto a los puntos V, VI, y VII punto del orden del día:

Andrés Gutiérrez Ortiz: Yo donde dice lo del carcamo y en la barda perimetral, no sé si, bueno yo paso por la secundaria y desconozco si se puso algo de protección en el área previendo lo que paso hace tiempo y que una persona tristemente falleció, me gustaría que se le pusiera algo es mi opinión.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Precisamente es por eso que estamos proponiendo esa necesidad debido a ese problema y debido a otros, ahorita la malla ciclón esta caída casi en su totalidad, se mete cualquier persona, nos han hecho cortos que nos han costado mucho, los equipos del carcamo, se han colgado de la línea de electricidad que incluso no

Jarib G. Gutierrez
Armando Sención Guzmán
Andrés Gutiérrez Ortiz
11
A. Sánchez

Esperanza NP

encontramos pero posiblemente les allá echo algún daño a la persona que lo hace, es una capacidad muy importante la línea y precisamente es eso tratar de evitar que estén entrando al carcamo y valla a suceder algo, que ustedes que tienen la experiencia debido a que se ahogó una persona y es por eso que estamos circulando todo el perímetro.

Andrés Gutiérrez Ortiz: El perímetro y la superficie donde está en carcamo mi observación es que donde está la noria específicamente es donde se ahogó una persona.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Es que ya circulado Andrés no va a haber personas que entren, así como lo hacen ahorita porque aparte de la altura a la que vamos a poner los ladrillos vamos a meter una malla ciclónica de 1.50m de ahí para arriba entonces ya no va a ser posible que se meta nadie.

Andrés Gutiérrez Ortiz: Si entonces nada mas es para personas externas o ajenas a la persona que tenga acceso, mire en este caso sería nada más las personas que trabajan ahí previendo alguna infiltración y por lo tanto alguna caída.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Existe una malla, pero vamos a reforzarla para que nadie pueda entrar porque es peligroso un resbalón y pues hasta ahí llegamos.

José de Jesús González Rentería: Y una duda que tengo yo, aquí dice en uno de los puntos que para el programa de los empedrados una aportación la está dando la SADER que es el 70% que es apoyo del estado y el otro 30% el gobierno municipal verdad ¿la Federación no está ayudando con nada?

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Desgraciadamente, bueno de echo FAIS es un programa Federal, el dinero es totalmente Federal lo que escucharon que es tubería drenajes, agua potable, es Federal 100%.

José de Jesús González Rentería: Muy bien entonces si están colaborando los tres entes de gobierno.

Sairo E. Gutiérrez
Andrés Gutiérrez
Esperanza NP

Nande López
Saimé

A. Sánchez R

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: La aportación sin temor a equivocarme anda cerca de \$250,000.00 pesos mensuales, entonces ahorita tenemos acumulado de enero a la fecha y enseguida vamos a hacer otras obras precisamente en los meses que vienen.

Jaime Nande López: Yo también solo una pregunta, no sé si se halla echo algún estudio en el poso de Estipac, yo creo que en este tiempo es cuando llega un poquito de olor medio mal, desconozco si se esté minando drenaje o si allá algo o se pueda hacer, entubar o limpiar porque si llega a veces el olor mal, a mí me lo han hecho mención varias personas de ahí de la población y no sé si ustedes podrían hacer algún estudio antes de que pueda suceder una situación más grave.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Lo haremos, pero digo tal vez como es un poso profundo y de ahí va a un depósito que está muy retirado de tuberías de drenaje y pues vamos a revisar que es lo que pasa, pero creo que hasta ahorita está debidamente tratado por la comunidad y por el depósito se le hacen las valoraciones.

Regidor José Luis González Ahumada: Nada más comentarle el detalle que la alcantarilla esta básicamente a 30 o 40 metros de ahí y pues lógicamente en temporada de lluvia el agua se va pero en temporada de cecas en agua queda un poco estancada, yo creo que si sería viable darle una revisada y a la vez descartar toda duda que pudiera haber, y comentando lo que dices tu del olor del agua prácticamente no es por el drenaje es por los minerales que el agua misma tiene, no tiene nada que ver con el drenaje. Un aparte de las obras a realizar estamos planeando un empedrado en El Tecuan y pues únicamente se agradece que apoyen esta localidad en la cual mucho tiempo no se le atendió, lo que si es que hay otros temas más fuertes como por ejemplo la tubería de agua potable va por dentro de las casas de las propiedades privadas, entonces para mi yo creo que podríamos apoyar con unos 53 metros de tubería pero este sería un proyecto a futuro hasta que no podamos sacar la línea del agua a las calles, porque si no empeorarían las consecuencias al primero poner el empedrado y después abrirle para pasar la línea del agua, esto para que lo consideren.

A. Sánchez

Jairo E. Gutierrez

David S. Cantón

Esperanza NP

Handwritten signatures and notes in blue ink on the right margin.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Si ya no hay comentarios le solicito Secretario ponga a consideración **los puntos V, VI, y VII punto del orden del día:**

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: Pongo a consideración de los integrantes del COPPLADEMUN, **los puntos V, VI, y VII punto del orden del día:** quien esté de acuerdo lo manifieste levantando su mano.

Le informo presidente que los puntos V, VI, y VII punto del orden del día, se aprobó con 16 votos a favor de un total de 23.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Le pediría secretario de lectura al VIII punto del orden del día.

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: El VIII punto del orden del día es:

VIII.- Asuntos generales.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Si alguien quiere participar lo manifieste levantando su mano.

Secretario Pablo López Moreno: Presidente infórmale que se integra a la sesión el compañero Jairo Gutiérrez Tovar representante vecinal.

José de Jesús González Rentería: Bueno en asuntos generales yo puedo opinar algo mire por ejemplo a sucedido con varias administraciones que por ejemplo se acerca el tiempo de lluvia y a consecuencias de esto a veces empieza a salir el mosquito que trae el Dengue entonces hacer una campaña de descacharrización esa es duda.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Le comento y discúlpeme, pero ya van a empezar, me parece que ya esta programada para la siguiente semana ya van a empezar.

t. Gutierrez

Salvo

Armando Sención Guzmán

Esperanza NP

Armando Sención Guzmán

Pablo López Moreno

Jairo Gutiérrez Tovar

14

A. Sánchez

Jairo

Jairo

Jairo

Jairo

Armando Sención Guzmán

José de Jesús González Rentería: Mire que bien porque si es muy elemental, no sé si la anterior administración no lo hicieron y hubo tantísima enfermedad de esta, aparte del COVID que estaba se le sumo el Dengue, eso sería muy bueno y pues concientizar de que no almacenen agua donde no se debe, porque ahorita estamos con tanta enfermedad y una más que podemos evitar sería lo adecuado, y le agradezco que ya vallan a empezar con eso, gracias.

Esperanza Nazario Palafox: Esa campaña sería solo aquí en Villa Corona.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Esta campaña se llevará a cabo en todo el municipio.

Esperanza Nazario Palafox: Porque el otro año nos hicieron sacar todas las cosas que ya no queríamos y nunca pasaron, hablamos por teléfono y nos decían que mañana, que pasado y nunca pasaron por las cosas.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Nosotros estaremos al pendiente y les avisaremos cuando es en cada localidad para que estén preparados.

Regidor José Luis González Ahumada: Podemos tomar en cuenta lo que Esperanza comenta en la localidad de Juan Gil Preciado, de las calles que no se contemplaron esta vez y no solo de ahí sino de todo el municipio.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Ese es un compromiso no sé qué paso aquí, pero es un compromiso incluso yo hice el compromiso ahí con ustedes y lo vamos a cumplir, no y es una necesidad y una obligación de nosotros.

Daniel Valle Paredes: Otra opinión con la aprobación de lo de la prepa que se va a hacer ahí en Estipac, las calles para llegar ahí son de tierra y ahorita con las lluvias los muchachos no van a poder llegar ahí a la secundaria pues debido a que se utilizaran las instalaciones de la secundaria, entonces yo creo que aquí sería bueno contemplar estas calles.

Jairo E. Gutierrez

César Cortés

Esperanza NP

Escritura
Nando Lopez
Gómez

15

A. Sánchez R

José Luis González Ahumada

[Firmas]

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Tenemos la promesa, que por ejemplo aquí en Villa Corona vamos a empezar un programa de revestimiento de calles utilizando en banco que está aquí en la salida para Atotonilco ya nos lo ofrecieron y así lo vamos a hacer, en todas las localidades que tengamos necesidades, para buena suerte tenemos el equipo, no teníamos el volteo pero nos lo entregan mañana o pasado, entonces ya lo vamos a tener y lo vamos a dedicar a meterle material de revestimiento a las calles que estén dando problema y también es un compromiso.

José de Jesús González Rentería: Miren tal vez me salgo un poquito del tema pero es algo bien importante debido a que ya se aproximan los tiempos de lluvia y que bueno que nuestro municipio capte mucha agua, pero viendo la necesidad en tiempos de secas hay presas que se secan no hay mucha agua y se requiere, esto nos lleva a que no somos conscientes y tiramos mucha agua yo eh observado que tiran muchísima agua y vean el claro ejemplo de lo que está pasando en la ciudad de Monterrey y es algo que se pudo haber evitado pero que paso, que tanto la ciudadanía como los gobiernos que pasaron no hacían nada llego el momento que les exploto y es un claro ejemplo de lo que nos puede pasar a futuro, entonces yo digo para que esperar a una cosa, tal vez nosotros estamos a un futuro muy lejano de que suceda porque Villa Corona no es tan grande y somos una zona privilegiada que sale hasta calientita el agua y es algo tan elemental que al rato vamos hasta a pelearnos por poquita agua y se pone a pensar uno y eso nos podría pasar, claro que sí, y pues sería bueno que en la campaña que se hiciera concientizar también este punto cuidemos el agua, aunque sea mandar de vez en cuando mensajitos cuide su agua no la desperdicie, pienso que son cosas que ni se ven pero que son bien importantes, uno dice hay no pasa nada, pero en un futuro si nos podría hacer falta, tal vez ni nos toque a nosotros pero tal vez a nuestras futuras generaciones si, y eso sería todo.

Andrés Gutiérrez Ortiz: Yo pienso que la realidad ya la estamos viviendo aquí en el municipio, porque nosotros que vivimos aquí en la cabecera emos notado en lo particular que en su casa el chorro del agua ya sale a la mitad, cuando antes salía hasta con presión y ahora ya no, es lógico porque la población está creciendo y es la misma agua, entonces hay que ser consientes porque me ha

José E. Gutiérrez
Ciroh Escobedo
Esperanza NP

Handwritten signatures and marks on the right side of the page.

tocado ver que hay personas lavando las banquetas, las cocheras, y pues yo creo que hay que aplicar el reglamento de Policías y el Buen Gobierno para que se lleven a cabo las multas, porque mientras no se tomen esas medidas vamos a seguir en las mismas, nos basta con pasar por las calles y ver la problemática que hay en la gente, pero uno no es la autoridad como para llamarles la atención pero si es importante que de vez en cuando a alguna persona de la administración se le asigne el trabajo de verificación en las calles.

Jairo E. Gutierrez

José de Jesús González Rentería: Mire yo una vez mire a una persona regando y todavía mojando la pared y como dice Andrés uno como ciudadano no puede decirles nada, pero para eso hay una Ley y me imagino que hay un regidor que se encarga de eso y entonces ellos pueden hacerlo como autoridad y uno como ciudadano tiene que respetar ya que es un líquido vital, y como dice Andrés está creciendo el pueblo, de hecho en las Cuevas varias personas me comentan, oyes antes aquí teníamos mucha agua, todo lo que es el área del Verde y las Cuevas aquí en la cabecera y ahora dicen que ya les sale menos, entonces yo digo hay veces que si les sale mucha hay veces que menos y hay veces que a horas muy temprano se las quitan, como en eso de las 8 de la noche, pero yo no sé porque pasara esto que hay veces que no tienen ni para bañarse o se tienes que bañar temprano porque si no, no alcanzan, pero es por lo que dice Andrés que ya está creciendo el pueblo y ya no da suficiente agua entonces todo se puede solucionar y lo bueno que usted tiene la voluntad lo veo en una disposición como autoridad principal que se ve que tiene la disponibilidad y está en su mejor disposición tanto como todos los compañeros y eso es muy bueno, que está abierto usted a las opiniones para expresar lo que nosotros estamos observando nosotros que vivimos y estamos en el municipio, y es bonito porque todos estamos colaborando y opinando sobre qué hacer para mejorar al municipio y sus localidades.

Carlos Guzmán

Esperanza NP

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Y claro que, si estamos tomando nota y vamos a hacer todo lo posible por hacer campañas de concientización en todos los aspectos, el agua, drenaje, si le damos tratamiento a las calles el peor enemigo es el agua, y ahora que tapamos estos baches antes de la fiesta pasaba y les decía, que no importa lo que se lleva uno desgraciadamente comentarios negativos, pero seguiremos insistiendo no nos queda de otra.

[Handwritten signatures and notes on the right margin]
Nando Lopez
A. Sánchez

José de Jesús González Rentería: Es que mire, mucha gente sabe que está haciendo mal, pero si la autoridad les dice, se ofenden, es cuando vienen los malos comentarios, desgraciadamente no se dan cuenta que es por el bien de las personas, también lo malo es cuando se politizan las cosas, es malo porque cada quien jalar agua a su molino, lo importante es la sociedad, un bien común para nosotros. Puede haber malos comentarios, pero hay cosas que, si se deben hacer, por bien del municipio, los malos comentarios van a llegar, pero hay que darle. Una vez a mí me sacaron una estampita, donde me ponían a mí, que el presidente que me estaba pidiendo a mi como santo, cuando llegue a la presidencia toda la gente se me quedaba viendo, que por que "Pepe Cristo", pero la gente nomas habla por hablar, qué tal si soy un diablo, pero mientras estes actuando bien y tu conciencia este bien, es más que suficiente. Otra observación, ahora la gente anda muy recio en sus carros y no respeta, el otro día en la calle a mi casi me entre llevan, porque, porque no respetan, y si la autoridad les llama la atención, se molestan. Hay tomarlo en cuenta y ustedes como autoridad, deben hacer campañas de concientización.

Jairo E. Gutierrez

Sebastián López

Nauze López

Daimi

18

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Si ya no hay más asuntos generales, le pediría secretario pasemos al último punto de la convocatoria.

A. Sánchez R

Secretario del Ayuntamiento Pablo López Moreno: El último punto es la clausura de sesión.

Presidente Municipal Ing. Armando Sención Guzmán: Agradecer de manera general la voluntad, la participación y colaboración de todas y todos los asistentes, por lo que les pediría se pusieran de pie para clausurar los trabajos, siendo las 13:56 horas con cincuenta y seis minutos del día jueves 16 de junio, doy por concluida esta Primera sesión de la COPPLADEMUN.

Esperanza NP

[Handwritten signatures and marks]

Jamil

[Large handwritten signatures and marks]

Lic. Pablo López Moreno
Secretario de Ayuntamiento de Villa Corona.



Dairo E. Gutierrez

Ing. Armando Sención Guzmán.
Presidente Municipal del Municipio de Villa Corona, Jalisco.



Lic. Fernando Darel Guardado González.
Síndico Municipal.

C. José Luis González Ahumada.
Regidor de Patrimonio Municipal del Ayuntamiento del Municipio de Villa Corona.

19

Esperanza NP

C. Adriana Sánchez Rodríguez.
Regidor de la Comisión de Hacienda Municipal.

Mtra. C. Ma Rosario Tirado Castañeda.
Regidora de Asuntos de la Niñez del Municipio de Villa Corona.

Ing. Raúl Nezahualcóyotl Week
Director de Obras Públicas del Ayuntamiento de Villa Corona.



C. José de Jesús Gonzales Rentería.
Representante de Grupos Vulnerables de Villa Corona.

20

Esperanza NP

C. Esperanza Nazario Palafox.
Representante de Grupos Vulnerables de Juan Gil Preciado.

Jairo E. Gutierrez

C. Jairo Gutiérrez Tovar.
Representante vecinal Juan Gil Preciado.

Dr. Enrique Rubio Nolasco.
Asociación Civil Atotonilco el Bajo.

C. Omar Barajas Gutiérrez.
Asociación Ganadera de Villa Corona.

C. Faustino Martínez Zúñiga.
Sociedad Cooperativa de pescadores la Esperanza.

C. Andrés Gutiérrez Ortiz.
Ejidatario de Villa Corona.

C. Esteban Alberto Magaña Hernández.

Jesús Cortez Aguilar.

Director de JIMAL.

En su representación de:

Mtro. Jesús Cortez Aguilar.

Jairo C. Gutierrez

Esperanza NP

Ernesto Vazquez Lopez

21

A. Sánchez

David

Dairo E. Gutierrez

L.C.P. Daniel Valle Paredes.
Titular del Órgano Interno de Control.

L.C.P. Julia Virgen Ojeda.
Encargada de Hacienda Municipal de Villa Corona.

C. Ángel Sánchez de la O.
Representante de Social de la Delegación de Juan Gil Preciado.

22

a. Sánchez

Prof. Jaime Nande López.
Representante vecinal delegación Estipac.

Alfonso Sauque Reyna.
En Representación de:
Mtro. Gerardo Barajas Villalvazo.
Director de la Preparatoria UDG Villa Corona.

Esperanza NP

C. Abelardo Niño Ortiz.

Representante de Balneario Las Delicias.

Ing. Arq. José Israel Rodríguez Chávez.

Director de Catastro del Municipio de Villa Corona.

Jairo E. Gutierrez

Goime Pando Lopez

C. Guadalupe García Frías.

Representante de Grupos Vulnerables de Atotonilco el Bajo.

23

A. Sanchez R

Esperanza NP